

„Tage der DDR“ in Dänemark

Ostsee-Zeitung
23.4.79

AARHUS (ADN) „Tage der DDR“ sind am Sonnabend in der jütländischen Industrie- und Handelsmetropole Aarhus eröffnet worden. Die Schirmherrschaft über alle 150 Veranstaltungen zum 30. Jahrestag der DDR in Dänemark, darunter Gastspiele des Volkstheaters Rostock, hat der dänische Kulturminister Niels Matthiasen übernommen. Bei der feierlichen Eröffnung äußerte er die Gewißheit, daß die kulturellen Beziehungen zwischen beiden Staaten und speziell zwischen den Partnerstädten Aarhus und Rostock gefördert werden.

DDR-Kulturminister Hans-Joachim Hoffmann wertete die DDR-Woche als Beitrag dafür, die Konfrontation zwischen Staaten unterschiedlicher Gesellschaftsordnung durch eine Atmosphäre der Sicherheit und Zusammenarbeit zu ersetzen.